



Imposons les exigences ouvrières et populaires !

Les manifestations du 9 octobre ont donné le ton : celui de la mobilisation des travailleurs du public et du privé, des actifs et des retraités, des jeunes et des anciens pour leurs revendications. Il faut poursuivre !

Macron et Philippe ont mis deux semaines pour mettre en place un nouveau gouvernement de « fidèles », des « techniciens » qui ont fait leurs armes dans les grands groupes privés. Le ministre de l'intérieur inaugure son action par la perquisition des locaux de la FI et du PG, peu de jours après que la police soit violemment intervenue contre le piquet des grévistes devant le palace Hyatt, en majorité des femmes, en lutte depuis 21 jours. C'est clairement une politique d'intimidation de la contestation sociale et politique.

Ce gouvernement a déjà sa feuille de route : mettre en œuvre le **budget 2019**, un budget au service des riches, des patrons et des marchands de canons. Des centaines de postes vont être supprimés dans l'Education nationale, des millions d'allocataires ne percevront plus d'aide au logement... La taxe d'habitation est réduite, mais les impôts locaux augmentent. Les cotisations maladie et chômage sont supprimées, mais les tarifs des mutuelles flambent. L'augmentation de la CSG est venue rognée encore plus les revenus des retraités et les conditions d'indemnisation toujours plus dures pour les chômeurs. Quel cynisme de parler d'éradication de la pauvreté !

Président des riches, des patrons et des marchands de canons, Macron l'est et le restera, avec ses 3 "cinquante" : 50 000 fonctionnaires en moins à la fin de son quinquennat, 50 milliards pour l'armée à l'horizon 2025 et 50 milliards de cadeaux fiscaux et sociaux pour les entreprises !

Voilà pourquoi il faut à se battre : d'abord pour les salaires, car on n'y arrive plus. Contre l'aggravation des conditions de travail, les fermetures d'usines et les suppressions de postes dans les services publics, pour le droit à la santé, au logement et à une éducation de qualité pour tous, contre la répression, la politique de guerre, la politique migratoire réactionnaire... Mobilisés et solidaires de tous ceux qui résistent !

Il faut se battre pour arracher nos exigences et inscrire ce combat dans celui pour **en finir avec le système capitaliste-impérialiste**.

Nous appelons tous ceux qui veulent travailler à cette rupture révolutionnaire avec ce système à rejoindre le PCOF !

Parti Communiste des Ouvriers de France

Octobre 2018

**Le
numéro
d'octobre
2018
de la
Forge est
en vente
auprès
de nos
militants**



Pour nous contacter, mieux nous connaître : www.pcof.net

Vous souhaitez :

- Recevoir 3 n° gratuits de La Forge
- Être informé des positions et activités du PCOF
- Être contacté par un militant du PCOF
- Vous abonner à La Forge (Pli ouvert papier 26 € / Version électronique 26 €
Pli fermé 32 € / Abonnement de soutien 35 €)

NOM / Prénom / : Adresse postale :

Adresse électronique / Tél. :

La Forge 15 Cité Popincourt 75011 PARIS

Adresse locale :

